

Maîtrise des pathogènes environnementaux par mise en place de plasma d'oxygène BIOZONE dans une clinique avec un service des urgences

CORONAVIRUS :

REDUCTION DES RISQUES SANITAIRES

La technologie Biozone permet de détruire les pathogènes environnementaux. L'efficacité est, entre autre, prouvée pour la destruction des virus à transmission aérienne. La protection de la population contre les virus respiratoires devient possible avec l'utilisation en continu des appareils. (Influenza, VRS, Para influenza type 3, H5N1,...) La dissémination virale par voie aérienne est bloquée, de plus on limite la pression bactériologique dans les environnements pollués, cette technologie devient donc un outil supplémentaire pour la lutte contre les infections nosocomiales. Au niveau environnemental, on obtient une diminution de la pression d'utilisation des substances chimiques utilisées pour la décontamination. Pour l'air intérieur, la diminution des composés organiques volatiles permet de réduire les allergies et les maladies induites par ses composés.

Accueil des Urgences



Accueil Principal Clinique

Salle de soins des urgences



Box d'accueil patients

